



Mehr
Generationen
Haus

Pressemitteilung

Kassel, 20. August 2014

Mit dem Drachen des Herzens – Ferienwoche für Kinder und Jugendliche in Rothenditmold

Unter dem Motto „Eine Ferienwoche mit dem Drachen des Herzens“ gibt es im Mehrgenerationenhaus Heilhaus von Montag, 18. August bis Freitag, 22.8. täglich Angebote für Kinder und Jugendliche.

Im Rahmen des Ferienbündnisses Rothenditmold können die Kinder Spiele erfinden, Geschichten erzählen und ihnen im Malen Ausdruck verleihen, töpfern und mit selbstgebauten Trommeln tanzen. Im Mittelpunkt steht der Drache des Herzens, der die Kinder mit seinen Qualitäten begleitet. Gemeinsam stellen Kinder einen Herzensdrachen her. Nach einer Übernachtung im „Kinderhotel“ im Mehrgenerationenhaus Heilhaus endet die Ferienwoche am Freitag mit einem Abschlussfest.

Rund 25 Kinder verschiedener Nationalitäten kommen täglich zum Gelände der Siedlung am Heilhaus, viele von ihnen aus Rothenditmold.

Das Angebot findet in Kooperation mit der Volkshochschule (Region Kassel) und dem autonomen Mädchenhaus Kassel statt. Es wird gefördert vom Programm „Kultur macht stark“, das bildungsbenachteiligte Kinder und Jugendliche unterstützt.

Seit vielen Jahren beteiligt sich das Mehrgenerationenhaus Heilhaus am Ferienbündnis, das das Jugendamt der Stadt Kassel organisiert. Dank der genannten Förderung durch das Programm „Kultur macht stark“ konnte das Angebot 2014 deutlich erweitert werden.

Pressekontakt

Heilhaus Kassel gGmbH
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186,
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org

